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¡VAMOS A APRENDER A TRATAR!
¡Inicia el 2024 y en La Salle lo sabemos! Dando inicio a clases de manera oficial el día 8 

INDIVISA MANENT

de Enero del año en curso en el Colegio se propuso
llevar a cabo un nuevo proyecto, titulado “Por Un
Buen Trato” el cual está a cargo del Departamento de
Psicopedagogía y depende de profesores, alumnos y
padres de familia para concretarse con éxito. 

Se le dará inicio al proyecto con su lanzamiento en la
sección de Primaria, donde cada día se les darán
pláticas a los grupos acerca de lo que es el buen trato,
cómo promoverlo y cómo parar el bullying en todas
sus expresiones. 

Esto no se queda solo con los chicos, pues a los
profesores de todo nuestro plantel se les estarán
dando cursos para capacitarlos y guiarlos en nuestra
campaña para la lucha contra el bullying escolar; sin 
embargo, esto no termina ahí, pues los padres de familia estarán asistiendo a
conferencias de escuela para padres, con motivo de darles seguimiento a sus hijos, así
también serán espacios para aclarar dudas y permitirles formar parte de esta iniciativa
Lasallista.



A cargo de las secciones Primaria y Preescolar estará
Miss María Teresa Espinosa Gonzáles, mientras que
con Secundaria y Preparatoria estará trabajando Miss
Fabiola Alatorre Quezada. Ambas tienen previstas
actividades, charlas y dinámicas para mantener en
constante progreso la campaña de “Por Un Buen
Trato”. Con esto se buscará enfatizar los valores del
respeto, empatía, generosidad, solidaridad e
inclusión dentro y fuera de las aulas Lasallistas, con
motivo de generar una Cultura de Paz.

La Cultura de Paz asimila un sistema de valores,
habilidades, actitudes y maneras de actuar que
reflejan el respeto a la vida, al ser humano, a la
dignidad, al medio ambiente, a la participación,
valorar y convivir sin violencia 
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Por: Jimena Valentina Mora Zambrano 

El Colegio Vasco de Quiroga inicia el nuevo año con la
mejor disposición, implementando un nuevo espacio
para sus pequeños de primaria, ¡Un taller de Robótica,
llamado ROBOTOPIA MAKER!. 

Parece ser una herramienta innovadora que fomenta
la creatividad y el aprendizaje a través de la robótica,
ya que la capacidad de crear y programar robots
puede ser una experiencia educativa y divertida para 
los pequeños, promoviendo sus habilidades de una manera interactiva.

En este espacio los pequeños adquieren conocimientos de electrónica, eléctrica,
máquinas simples, programación y ciencias. De hecho, en este taller se utiliza un
dispositivo llamado ¡Andy!  Andy es un robot autoprogramable, su propósito es que los
pequeños lo programen por medio de unos botones en su cabeza para que él pueda
llegar a su destino con las instrucciones dadas.

TALLER DE ROBÓTICA!
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PRIMARIA MATUTINA

Se tiene como objetivo fomentar la colaboración entre
los niños, promoviendo el trabajo en equipo, la
resolución de problemas, el enfrentamiento a desafíos
y manejo de situaciones nuevas, el desarrollo de
habilidades como el pensamiento lógico y
matemático, manejo correcto de la ubicación espacial,
entre muchas cosas más.

En resumen, este taller no solo ofrece una experiencia
educativa en robótica, sino que también impulsa el
desarrollo integral de los pequeños al potenciar sus
habilidades cognitivas, creativas y sociales.



POR UN COLEGIO MÁS LIMPIO
INDIVISA MANENT

Por: Camila Parra Lira y Danna Vanessa López Torres

Los alumnos de primaria del taller de PATRULLA VERDE nos dieron a conocer a través
de una entrevista en qué consiste este taller que tiene como objetivo cuidar nuestro
medio ambiente, y fomentar en los alumnos el interés por la naturaleza. 

Nos comenta la pequeña Isabella que tienen una pequeña huerta donde plantan 
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verduras, como tomate, zanahorias,
cebollas, betabel, y algunas plantas como
perejil y nochebuenas.

Este ciclo escolar se implementaron algunos
nuevos talleres como este que lidera el
Hermano Emilio Santos, nuestro Director
General, en las secciones de primaria y
secundaria, siendo un grupo muy numeroso
de alumnos que los integran y que comentan
que están felices de pertenecer a este taller, 

pues les gusta mucho saber de la naturaleza
y como se da el crecimiento de las plantitas,
para ellos es uno de los mejores talleres ya
que aparte se divierten hacen que el Colegio
se llene de vida con los árboles o plantas que
van plantando y esto es algo de lo mucho que
hacen en patrulla verde haciendo crecer más
la naturaleza, además de su iniciativa en el
proyecto “No más basura”, en el cual el taller
realiza una importante campaña para tratar
de reducir al máximo la cantidad de 

basura en todas las áreas del Colegio, porque como dicen “Si todos ayudamos podemos
mantener nuestro Colegio limpio”. 



Por: Sharon Nicole Montiel Melgoza 

La vida está llena de cambios y de desafíos pero
sin importar, seguimos adelante. 

Como parte de la vida cotidiana de nuestro
Colegio, el martes 30 de enero decidimos
entrevistar a algunos alumnos de sexto para
saber cómo se sentían y cuales eran su
expectativas, ya que próximamente pasarán de
ser los más grandes de la primaria a ser los más
pequeños de secundaria. 
Entrevistamos a dos alumnas de sexto que fueron
elegidas como representantes de su grupo. 
Las niñas nos dijeron que se sentían muy 

PREPARÁNDONOS PARA LA SECUNDARIA
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PRIMARIA MATUTINA

emocionadas y nerviosas a la vez, por que saben que sera un gran cambio y que también
al ser los más grandes de primaria les tenían que dar un buen ejemplo a los más
pequeños, para dejar su huella en la primaria; saben que será más difícil, pero que están
bien con eso, ya que están seguras que ese cambio les hará bien en su vida.  Dijeron que
realmente si quieren seguir su camino en este Colegio, y aunque les gustá mucho estar en
primaria, saben que en la secundaria también les ira muy bien, de la mano de los
maestros de cada materia que les darán muchos conocimientos nuevos y podrán hacer
más amigos. 

Les preguntamos si realmente creían que todos sus compañeros ya estaban listos y nos
dijeron que la mayoría estaba más que listos y que aunque algunos aún le tienen miedo a
la secundaria pero que con el tiempo probablemente se les quitará esos nervios y puedan
avanzar sin problemas. Sus expectativas son muy grandes ya que saben que sus futuros
maestros y compañeros les ayudarán en lo que necesiten y podrán lograr todas sus
metas.



 educación, nos comenta que lo que más le gusta de su profesión es poder transmitir su
conocimiento con los alumnos, pues ve su trabajo como un servicio a Dios. 

Logró su puesto como directora a base de esfuerzo y dedicación, nos comenta que
después de estar trabajando mucho tiempo como maestra y como persona, el director
general de nuestro colegio el hermano Emilio, pidió su apoyo como directora de la
sección Primaria Matutina, puesto que aceptó viéndolo como una vocación.

Sin duda lo que más le emociona es poder ver a sus ex alumnos como personas que
aportan un bien a la sociedad y verlos trabajando a través de los valores que como
maestra lasallista busco inculcar en ellos, pues busca transmitir el amor a Dios, el
cuidado a la naturaleza y los valores humanos tanto a los niños como a los padres de
familia de nuestra comunidad lasallista.

Por: Amanda Margarita García Arias 

En esta ocasión tuvimos la oportunidad de
entrevistar a la actual directora de la sección
Primaria Matutina de nuestro colegio, la maestra
Verónica Chávez Arévalo, la cual nos contó cómo ha
sido su travesía como docente en esta institución y
como es, que después de llevar más de 33 años
trabajando como maestra en nuestro colegio llegó a
su puesto como directora.

VOCACIÓN COMO DOCENTE
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La maestra Verónica estudió las licenciaturas en Sistemas Computacionales en la UNIVA
y Psicología educativa en la UPN, cabe mencionar que cuenta con una maestría en 



Por: José Javier Pérez Hernández

Él es Jesús Guillermo Espinoza Bañales, conocido en el
deporte como “The Notorious BJJ”. Guillermo se
encuentra actualmente cursando el tercer año de
Preparatoria en el Colegio y participa en torneos de
MMA (Mixed Martial Arts) y Jiu-Jitsu; pertenece a la
comunidad del dojo Ludus. 
A día de hoy cuenta con 18 años de edad, con ya tres
años de experiencia en las artes marciales: ingresó a
los 15 años, a causa de haber perdido a un ser amado
encontró refugio en las artes marciales. 

KNOCKED OUT!
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PREPARATORIA

La noche del 30 de Septiembre del año pasado, siendo las 20:00 hrs. Memo consiguió
vencer en el primer round por sumisión; “de no haber sido por mis profesores Johny y
Miguel no habría logrado ganar esa noche” nos comenta él cuando habló con nosotros,
dándonos a conocer el proceso lleno de sacrificio que conlleva la preparación para un
torneo, siendo que se despierta a las 5:00 am para correr, seguido de asistir a clases y
entrenar por las tardes, TODOS LOS DÍAS. De Memo aprendimos lo que es tener pasión
y compromiso para con lo que haces ya que tan solo para su último torneo tuvo que
bajar 6 kg, así como horas extra de entrenamiento vespertino y aún así no se queda
solamente con eso, pues en la Carrera organizada en el Mpo. de Degollado, Jalisco
obtuvo el 5° lugar.

 Les atribuye sus logros a su familia, amigos, coaches y profesores. 
“Nunca me voy a rendir. Esto es hasta que suene la campana o muera. Muchas gracias
en especial a Miguel y Johny (sus entrenadores) por todas las horas que me han
dedicado para contribuir a superarme, Miss Susy (subdirectora de Preparatoria y su
titular) por apoyarme incondicionalmente y brindarme consejo, y al equipo del boletín
por darme la oportunidad de aparecer como noticia”. 

Si algo nos queda de él, es que no es cuánto hemos sufrido lo que nos define, sino
cuántas cosas buenas hemos hecho a pesar de ello.


